

ALLEMAGNE – Essai de vignes transgéniques interrompus

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/01/2005

Les premiers essais allemands en plein champ de 200 pieds de vignes transgéniques ont été prématurément interrompus. L'Institut pour la culture viticole Geilweilerhof (IRZ) à Siebeldingen testait depuis 1999 différentes espèces de vignes modifiées génétiquement pour acquérir une résistance contre des champignons (mildiou et moisissure grise) en Rhénanie-Palatinat et en Bavière. Or ces vignes GM se montrent aussi fragiles et sensibles aux champignons que les pieds traditionnels, d'où l'arrêt de l'expérimentation. Les responsables des cultures assurent qu'un transfert des gènes par le biais de la pollinisation n'est pas à craindre. En effet, bien que l'on ait retrouvé des embryons sauvages fécondés éloignés de 50 mètres des champs expérimentaux, les chercheurs affirment que cela n'affecterait pas le vin car le gène ne s'exprime que dans les pépins.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemagne-essai-de-vignes-transgeniques-interrompus/